

Crónica sobre las LII Jornadas de Teología «Cuidar la Creación: Retos para una Ecoteología»

La facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca celebró, los pasados 21 y 22 de octubre, sus *LII Jornadas de Teología* con el título «Cuidar la Creación: Retos para una Ecoteología». A pesar de los impedimentos propiciados por la situación ocasionada por la pandemia de la COVID-19, la facultad se adaptó al formato online, lo que permitió celebrar las jornadas y ampliar la difusión de estas. Las conferencias contaron con más de 100 usuarios conectados, incluyendo perfiles colectivos de centros asociados desde los que accedían el grueso de alumnos del centro.

La apertura de las Jornadas corrió a cargo del Nuncio de Su Santidad, D. Bernardito Auza, en cuya alocución situó los conceptos fundamentales del magisterio de Francisco respecto a la cuestión ecológica: *Ecología integral, Bien Común y Destino común de los bienes de la tierra*. Desde estos puntales, que se abordarían en varias ocasiones a lo largo de las ponencias, Mons. Auza invitó a buscar propuestas honestas, responsables y valientes que ayuden a promover el cuidado del planeta como ejercicio de protección a la dignidad humana.

El profesor de la Universidad Pontificia de Comillas Jaime Tatay SJ buceó en la reflexión eclesial sobre la cuestión ecológica. La ponencia del teólogo jesuita, con el título *La recepción de la cuestión ecológica en la teología católica*, puso sobre la mesa la riqueza magisterial y reflexiva que la cuestión ecológica había suscitado en los últimos cincuenta años. Una cuestión que ha sido abordada, no solo desde diferentes perspectivas territoriales, sino también desde diversos campos de la Iglesia: magisterio, instituciones epistémicas e iniciativas comunitarias. En definitiva, la preocupación por la ecología no es una novedad en la Iglesia sino una cuestión progresivamente consolidada y que bebe de la riqueza de la diversidad eclesial.